



Juni – Der Monat der Prüfungen

BW-Erfurt, 23.06.2025:

Seit Ende Mai ist im BW wieder Prüfungszeit. Heute fanden die **letzten schriftlichen Prüfungen für die Sozialbetreuer** statt. Das Kollegium korrigiert und freut sich über gute Leistungen. Leider fällt es nicht allen Schülerinnen und Schülern unserer Ausbildungsklassen immer gleich leicht, die Prüfungen zu bewältigen. Sie alle dürfen sich aber sicher sein, dass wir Lehrerinnen und Lehrer mit ihnen mitfeiern.

Alle Ausbildungen haben mindestens die Hälfte der Prüfungen bereits geschafft. Nur unsere große Gruppe der **PTAs** ist noch mittendrin. Die praktischen Prüfungen der PTAs sind sehr schwere Prüfungen. Insbesondere die CPÜ-Prüfungen sind anspruchsvoll, aber auch die Prüfungen zu den galenischen Übungen haben es in sich. Wer die geschafft hat, kann schon erleichtert an die mündlichen Prüfungen denken.

Begeistert haben wir in den praktischen Prüfungen **der BTAs** beobachten können, wie engagiert und versiert sie ihre Aufgaben erledigt haben. Beim Mikroskopieren, chemischen Analysen und biotechnologischen Versuchen konnten sie zeigen, was sie gelernt haben.

Die OTAs haben das erste Mal einen neuen Prüfungsdurchlauf erlebt. Wir sind stolz darauf, wie gut sich alle vorbereitet haben. Die praktischen Prüfungen im OP haben gezeigt, dass wir uns beruhigt in ihre „Hände“ begeben können.

Die Pflegefachkraftklassen und die Pflegehelfer starten in dieser Woche in die praktischen Abschlussprüfungen. In diesen Prüfungen geht es darum, zu zeigen, wie gut alle Pflegegrundsätze umsetzen können und dabei immer auch auf den Menschen, der gepflegt wird, zu achten. Nicht leicht. Empathie und Fachlichkeit sind wichtige Voraussetzungen nicht nur für eine gelungene Prüfung, sondern vielmehr auch für die Pflegempfänger. Unsere Pflegeklassen sind gut auf die Prüfungen vorbereitet – und ja – liebe Pflegehelfer – Sie waren in diesem Jahr ganz besondere Klassen. Wir drücken die Daumen und wünschen viel Erfolg. Keine Angst! **Sie schaffen das** schon.

Die Physios und die Masseure haben morgen und in den nächsten Wochen noch Gelegenheit, zu demonstrieren, wie gute Massagen, Hydrotherapieanwendungen und Elektrotherapie Patienten bei der Genesung helfen können. In den Klinikprüfungen melden Ihnen dann Ihre Patienten neben den Fachprüfern zurück, wie die Behandlung war. Meistens leiden die Patienten genauso wie unsere Prüflinge, obwohl die ja gar nicht geprüft werden...

Wie jedes Jahr zeigt sich:

Wer gut lernt – nicht nur kurz vor der Prüfung - kann seine Prüfungen genießen.

Welch angenehmes Gefühl verbindet sich damit, wenn man eine Prüfung gut gemeistert hat!

Liebe Prüflinge, wir wünschen Ihnen ganz viele gut bestandene Prüfungen.



Neues aus dem BW gibt es wieder am 16.7.2025

Informationen zu den Berufsausbildungen unsere Schule finden Sie auf der Internetseite

www.bw-gesundheitsberufe.de